Quelle: Dülmener Zeitung Auszug vom: 13. August 2016

## Kaminrauch in der Wohnung

BULDERN (krk). Zu einem Einsatz nach Buldern rückten am Freitagvormittag die hauptamtliche Wache und der Rettungsdienst aus Dülmen sowie der Löschzug Buldern aus. Am Buldergeist war gegen 11.15 Uhr ein Kaminbrand gemeldet worden. Dort hätten Anwohner versucht, nach längerer Stehpause einen Kamin zu be-

feuern, berichtet Wachleiter Gerrit Schulmeyer.
"Aber eine Luftsäule im Kamin hat sich nicht so bewegt, wie sie sollte."
Rauch drang in die Wohnung ein. Die alarmierten Einsatzkräfte zogen einen Schornsteinfeger hinzu, kontrollierten den Kamin mit Wärmebildkameras und lüfteten die Wohnung.